



Foto: Zentralbild

*„Die Erziehung und Bildung der heranwachsenden Generation wird in enger Verbindung mit dem Leben, vor allem mit der gesellschaftlich\* nützlichen Arbeit, erfolgen, um der Jugend alle Wege zur Meisterung der Wissenschaft und Technik zu ebnen“, heißt es im Programm der SED. Im Greizer Spezialbetrieb „Fleuron“ wurde das erste Fließband für den polytechnischen Unterricht in Betrieb genommen, an dem die Schüler mit der Fertigung von Stelltransformatoren für Radio- und Fernsehapparate vertraut gemacht werden, nachdem sie mehrere Wochen im polytechnischen Kabinett vorbereitet wurden.*